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受有关单位委托，定于 9
月23日10时在公司拍卖厅公
开拍卖位于洛宁新宇洛书学
校院内的砖混结构三层半教
学楼，总建筑面积2136.74m2，
竞买人必须具有办学资质。
有意者于 9 月 22 日前携办学
资质及 10 万元保证金到我公
司办理竞买手续。
展示时间：9月15日至22日
展示地点：标的所在地
咨 询 电 话 ： 65261802
15037988899
监督电话：62325608

河南龙天拍卖有限公司

拍卖公告
受委托，我公司定于2014年9月29日16时在洛阳市中州

西路15号（牡丹大酒店3楼公司拍卖厅）公开拍卖中国国花园
白楼十年经营权。现欢迎符合项目要求的能够独立承担民事
责任的法人、自然人和其他经济组织者参加拍卖。

有意竞买者须于拍卖会前交纳50万元保证金（以银行到
账为准）并到我公司办理竞买手续，不成交保证金全额无息退
还。

标的展示：公告日至2014年9月26日
展示地点：标的物所在地
拍卖资格预审时间：公告日至2014年9月26日
联系电话：0379-63357781 、63627750
联系地址：中州西路15号牡丹大酒店3楼
工商监督：0379-62325608

中国国花园白楼经营权拍卖公告

洛阳市佳德拍卖有限公司
洛阳市产权拍卖有限公司

重庆市磁器口附近暂停营业的餐饮
趸船。

9月14日，重庆磁器口部分地段被
淹。

受上游连续降雨影响，嘉陵江重庆
段将于9月15日中午迎来今秋最大一次
洪峰，水位预计将在184米左右。9月14
日14时重庆磁器口最高水位181米，部
分商铺和房屋被淹。重庆市防汛和海事
部门发出紧急通知，提醒过往船只避开
洪峰水位航行，洪峰过境期间市民不要
到江中游泳，江边居住的居民注意安
全。 新华社记者 孟涛 摄

重庆将迎
今秋最大洪峰

9月14日，江水通过三峡大坝泄洪深孔下泄。在三峡枢纽即将启动新一轮175米试验性蓄水之际，迎来了新一轮洪水
过境。14日14时，三峡枢纽的入库流量已达44500立方米每秒，水库水位创今年汛期新高，为此，三峡大坝开启泄洪深孔泄
洪。按照国家防汛抗旱总指挥部的批复，三峡枢纽工程于9月15日启动新一轮175米试验性蓄水。 （新华社发）

三峡大坝开泄洪深孔泄洪

新华社宜昌9月13日电 受农业
部长江渔业资源管理委员会办公室委
托，中国水产科学研究院长江水产研究
所濒危鱼类保护学科组近日开展了长江
中下游鱼类资源专项调查，重点对中华
鲟2013年自然繁殖情况及现有资源状
况进行调查。记者 13 日获悉，调查认
定：中华鲟在2013年没有自然繁殖活动
发生，野生中华鲟种群面临灭绝危险。

“这是有记录以来，首次发现中华
鲟没有自然繁殖活动现象。”中国水产

科学研究院首席科学家、长江水产研究
所濒危鱼类保护组组长危起伟介绍，
2013 年 10 月 31 日至 12 月 28 日，长江
水产研究所等多家研究单位在葛洲坝
下中华鲟传统产卵场未发现中华鲟自
然产卵迹象，这是葛洲坝截流 32 年来
首次未监测到中华鲟自然产卵。

危起伟说，按照中华鲟的生活习
性，每年 8 月后，新出生的幼鱼将陆续
进入海洋。为了对中华鲟2013年自然
繁殖以及幼鱼资源补充等情况进行核

实，长江水产研究所濒危鱼类保护学科
组进行了为期近1个月的专项调查。

专项调查工作自今年8月10日正
式启动，调查分为水路和陆路同步进
行，调查范围为宜昌至上海之间的长江
江段。水路调查中，主要采用声波探测
的方式；陆路则是通过走访渔政部门及
渔民等，了解中华鲟幼鱼的观测以及误
捕情况。水路和陆路调查均显示，未发
现野生中华鲟幼鱼踪迹。

“产卵期中没有监测到中华鲟自然

产卵，专项调查中也没有发现幼鱼踪迹，
可以确认，中华鲟在2013年没有自然繁
殖活动发生。”危起伟指出，近年，野生中
华鲟数量锐减，已从20世纪80年代的
几千尾减少到仅存百尾左右。“没有自然
产卵，则意味着野生种群的数量无法得
到补充，如果不进一步强化保护工作，野
生中华鲟将面临灭绝危险。”

中华鲟已在地球上繁衍生息1.4亿
年，是中国特有的古老珍稀鱼类，也是
世界现存鱼类中最原始的种类之一。

9月14日，停泊在琼海市潭门镇渔港的渔船被乌云笼罩。
据海南省气象台预报，今年第 15 号台风“海鸥”将于 15

日上午进入南海东部海面，然后逐渐向广东西部到海南东
部一带沿海靠近，强度将再次加强，最强可达强台风级。预
计16日至17日，海南岛东北部地区将有明显风雨天气。为
防止台风造成严重灾害，海南多地提前启动防风应急预案，
严阵以待。 新华社记者 赵颖全 摄

“海鸥”振翅袭来
海南多地严阵以待

新华社哈尔滨9月14日新媒体专电（记者 强勇）记者
14日从黑龙江省依兰县政府获悉，因不满在教师节没收到学
生礼物，该县高级中学高二十七班班主任冯群超，在课堂上公
然谩骂学生并索礼。目前冯群超已被停止教学工作，并受到
行政记大过处分。

“咋的，把我不当回事啊？”“十块、二十块你们穷不起
了”“咱班没买你说我丢不丢人”……依据家长提供的现场
录音，冯群超足足训了学生一节课时间，其中还不乏侮辱谩
骂的字眼。

据了解，冯群超“发火”过后，全班同学无奈现场集资，加
上班费凑了六百多元，随后给班主任补上了一份礼物。经依
兰县教育局会议研究，经查实，决定责成冯群超将所收受的礼
品退还给学生，撤销其班主任职务，停止教学工作，给予行政
记大过处分。同时，给予负有领导责任的依兰县高级中学校
长宿金来行政记大过处分。

黑龙江一教师“发飙”
谩骂学生公然索礼被停职

新华社哈尔滨9月14日专电（记者 梁书斌）一男子因
在列车上夸夸其谈、大话连篇，引起警方关注，经核实，此人是
一名网上逃犯。日前，在青岛北开往哈尔滨的列车上，乘警抓
获涉嫌诈骗的网上逃犯李某。

9月10日18时许，在青岛北开往哈尔滨的K703次列车
上，乘警于广全巡视到6号车厢时，看见多名旅客正围着一名
中年男子，听其“演讲”。该男子满嘴大话，极力劝说旅客把钱
给他用于收购货物，到时高息返还。凭借多年工作经验，于广
全觉得有问题，遂将其带到餐车审查。

经查，该男子姓李，家住山东省寿光市，是一名网上逃
犯。今年7月，李某伙同他人窜至山东省平度市崔家集镇，以
代收西红柿为由，骗走他人12万余元。

目前，李某已被哈尔滨铁路公安处刑事拘留。

列车上“吹牛”引关注
网上逃犯被抓获

新华社深圳9月14日专电（记者 吴俊）记者14日从深
圳罗湖海关了解到，罗湖海关近日在罗湖口岸查获一香港旅
客携带56张整张“龙猫”皮入境案件。

据罗湖海关工作人员介绍，8 月 27 日 20 时许，一名 60
多岁的香港籍男子背着一个旧挎包从罗湖口岸入境。海关
关员查验发现其挎包中竟然是两大捆、共计 56 张动物整张
皮毛。这些皮毛呈灰白或灰黑色，带有美丽的斑纹，比貂毛
更加柔软。

9月10日，经广东省华南濒危动物研究所鉴定，这些动
物皮毛是整张“龙猫”皮。据深圳爱护动物协会相关负责人介
绍，皮毛商为了剥到完整蓬松的皮毛，时常将动物活活剥皮。
这名负责人说，应当让更多人了解到皮草背后的残酷真相，没
有买卖就没有杀害。

记者了解到，“龙猫”，学名南美洲栗鼠，因其酷似日本漫
画家宫崎骏创作的电影《TOTORO》中的卡通“龙猫”而得
名。“龙猫”拥有世界上最浓密的皮毛，每个毛孔达到40至60
根绒毛。

“然而，柔软浓密的皮毛给‘龙猫’带来了几乎灭绝的
噩梦。”罗湖海关关员介绍说，“‘龙猫’皮是世界公认的超
级毛皮，价格昂贵，按其重量计算，价值可以和黄金等
价。旺盛的市场需求和可观的利润，成为不法分子利欲
熏心的根源。”

深圳罗湖海关
查获56张“龙猫”皮

新华社南宁9月14日专电（黄浩铭 黄业强）记者从广
西东兴公安边防部门了解到，9月13日11时30分，28名中国
籍涉嫌组织赌博和网络诈骗犯罪嫌疑人被越南警方从广西东
兴口岸遣返回国。

据悉，28名犯罪嫌疑人分别属于5个不同的网络犯罪团
伙，他们在越南广宁省芒街市境内开设网络赌博平台和诈骗
平台，通过网络非法赌博和各种诈骗手段，对我国境内公民实
施诈骗。9月初，我国警方在掌握其犯罪事实后，通过东兴边
防检查站的涉外警务合作机制向越南警方发出协查通报，请
求越南警方协助抓捕。

9月12日，通过缜密侦查，抓捕时机已经成熟，越南警方
于当天14时许分头同时进行抓捕，历时5个小时成功抓获28
名犯罪嫌疑人，并缴获一批电脑、移动电话、银行卡、移动存储
设备等作案工具。

涉嫌组织赌博和网络诈骗

28名嫌犯被遣返回国

新华社北京9月 14日电 （记者
白瑞雪 任珂）“我不需要回应什么‘登
月骗局’。我当时就在那里。”与阿姆
斯特朗一起完成人类首次登月的巴
兹·奥尔德林，14 日在接受记者专访
时说。

对于他们“看到外星人基地”的报
道，正在北京出席第 27 届太空探索者
协会年会的奥尔德林同样做出澄清。

“在飞向月球的过程中，整流罩分离，
组成整流罩的 4 块板子朝 4 个方向散
开，我从窗口看到了其中一块板子的
反射光，而不是外星人的基地。”他说，

“至于有人说外星人的飞船一路跟着我

们飞到月球，我可从来没有向休斯敦这
样报告过。”

“我拍拍阿姆斯特朗的肩膀，跟他
握手说，我们终于有事情要做了。”奥尔
德林回忆他最难忘的月球着陆时刻时
说，“走出登月舱，月壤非常柔软，我们
的鞋也非常软。”

45年前踏上月球时，奥尔德林发出
了那句著名的感慨：“华丽的苍凉。”对
此，他解释说，他看到的景色一点也不
美，而“华丽”是指人类成就。“环顾四
周，这真是最荒凉、最缺乏生气、最不友
好的地方，没有空气，一片漆黑，一个月
里一半炙热一半寒冷，绝对不是一个适

于人类生存的地方——火星可比这儿
好多了。”

尽管并不支持美国重返月球，但奥
尔德林认为其他国家应该登月。“每个
有能力的国家都希望把自己的人送上
月球，以此显示他们的技术成就。美国
不应该跟其他国家竞争，我们已经去过
那里，知道怎么实现载人登月了，我们
可以派机器人去干月球上的活。”

新一轮重返月球大潮里，哪个国家
的人会最先登陆月球？奥尔德林说：

“我觉得，大多数人会同意是中国人或
者欧洲人，而不是美国人。”

作为火星项目的坚定支持者，奥尔

德林呼吁美国和世界各国尽快着手火
星登陆，并在月球上建立中转基地。

“我们在地面上做好细节上的准
备，然后把人送上月球，让他们在月球
上完成航天器的组装和测试。如果成
功，那些人就可以接着去火星了。”奥尔
德林为火星登陆制订了详细方案：每26
个月发射一次，每次发射3个火星登陆
器，每个登陆器里 6 个人，以保证冗余
备份。

“究竟何时出发？是时候做出决定
了。”奥尔德林说，“当然，火星登陆器的
乘员不能都是美国人，还应该包括其他
国家人。”

人类首次登月宇航员：所谓“登月骗局”无须回应

野生中华鲟种群面临灭绝风险
首次未监测到自然产卵

第三批航天员近两年完成选拔

新华社北京9月13日电 中国航
天员中心副总工程师黄伟芬13日在第
27届太空探索者协会年会上表示，为了
更好地完成空间站建设任务，中国将在
近两年完成第三批航天员的选拔工作。

黄伟芬表示，鉴于空间站任务对航
天员的身心素质及专业知识要求更高，
在选拔来源上将由过去单纯从飞行员
队伍中选拔拓展到向研制、医学等领域

的专业人员中选拔。
在成功突破空间交会对接技术后，

我国目前正全面展开空间站建设任务。
按计划，将于2016年前后发射天宫二号
空间实验舱，并随后发射神舟十一号飞
船和天舟一号货运飞船与之对接，计划
2022年前后完成空间站建造工作。

“目前，中国航天员中心正在为空
间实验室的任务进行技术培训，第三批

航天员选拔和训练工作将在两年内进
行。”黄伟芬说，“我们同时也在为未来
空间站任务作技术储备，在选拔第三批
航天员时，将充分考虑空间站任务对未
来航天员的身心素质和专业技术知识
的更高要求。”

黄伟芬说，出于任务需要，第三批
航天员来源将会与前两批有所不同。

“我们目前共有21名航天员，全部来自

飞行员队伍，从第三批开始我们将从跟
载人航天工程相关的研制部门中选拔
工程师，加入到航天员的队伍。”

“随着载人航天工程的发展，我们
也有可能从医学专家里选拔医生或心
理学家。”黄伟芬说，“考虑到未来任务
对航天员的需求，加上目前航天员队伍
里已有两名女性，所以暂时不会在第三
批中选拔女航天员。”

暂不包括女航天员


